

令和5年度 新人体育大会ソフトテニス競技名北支部予選

男子個人 高坂・上平ペア&鈴木・長縄ペア 第5位!

女子個人 水田・飯塚ペア 第3位!

小池・松原ペア 第9位!

男女4ペアで県大会出場決定!

9月9日(土)、10日(日)に新人体育大会の男女個人戦が行われました。

今大会では男女で4ペアが県大会出場を決めました! まず男子ですが、高坂(2年:岩成台中)・上平(2年:守山西中)ペア、鈴木(2年:坂下中)・長縄(2年:松原中)ペアがともにベスト8に入り、第5位で県大会出場権獲得です。それぞれ第2・第8シードとして出場した今大会は、各チームから向かってこられる試合が続きましたが、見事に勝ち進みました。ベスト4をかけた対戦はそれぞれ第7・第1シードのペアとの対戦でしたが、2-4・1-4で悔しい敗退。それでも、レギュラーとしてしっかりと県大会出場を決めてくれました。よく頑張りました!

また女子ですが、水田(2年:守山西中)・飯塚(2年:水無瀬中)ペアがベスト4の第3位、小池(1年:楠中)・松原(2年:石尾台中)ペアがベスト16から決定戦を勝ち抜き第9位で、男子に続く2ペアの県大会出場です。水田・飯塚ペアはゲームカウント0-3でマッチポイントを握られ大ピンチの場面もありましたが、最後まで諦めず、大逆転勝利で勝ち進む試合もありました。準決勝はファイナル3-4で惜しくも敗退でしたが、1番手としてふさわしいプレーを見せて続けてくれました。小池・松原ペアも国体予選に続いて相手に向かっていくプレーを継続し、2大会連続の県大会出場です。男子も女子も、本当によく頑張りました!

男女その他のペアも、石橋(2年:水野中)・廣田(2年:南城中)ペアが第2シード相手に2ゲーム奪う熱戦を見せてくれるなど、これまでの練習の成果を発揮していました。そして応援もどの学校よりも声を出し、男女一緒になって盛り上がっていったのは、結果以上に嬉しいことでした。



保護者の方々、応援して下さった皆様、本当にありがとうございました。今後とも、高蔵寺高校ソフトテニス部への応援をよろしくお願いいたします。10月に行われる県大会へ向けて、さらに頑張っていきます!